

• Mataron niño de hambre, Guatuso

PANI LES QUITA HIJO A PAPÁS DE BEBÉ MUERTO



Padres del menor fallecido por desnutrición.

EVELIN ANDINO ESPINOZA

evelyn.andino@diarioextra.com

Foto: Luis Ángel Flores, corresponsal

La familia del menor de 1 año y 6 meses que falleció por desnutrición en el Hospital Nacional de Niños habló con DIARIO EXTRA en Katira de Guatuso.

Sus allegados, de la etnia misquita nicaragüense, quienes viven en un ranchito con piso de tierra que alberga a 14 personas, se mostraron muy dolidos y conternados por la muerte del niño.

Tal como lo dio a conocer El Periódico de Más Venta en Costa Rica en su edición de ayer, al parecer el pequeño ingresó al Hospital de San Carlos en estado de desnutrición severa.

En ese centro médico, debido a la gravedad del caso, lo trasladaron en condición muy delicada a San José el 19 de julio, sin embargo pese al esfuerzo de los especialistas de cuidados intensivos el daño era irreversible y falleció.

FISCALÍA INTERVIENE

La fiscalía de Los Chiles informó que existe una causa abierta con el expediente número 14-000281-706-PE, la cual es tramitada por la oficina del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) en esa zona fronteriza.

El caso fue puesto en conocimiento de las autoridades de justicia por parte del centro médico de San Carlos. Desde ese momento

la fiscalía solicitó colaboración al OIJ y el Patronato Nacional de la Infancia (PANI) para iniciar la investigación.

Hasta el momento no se conoce el resultado de la autopsia del niño y la fiscalía tampoco ha recibido el informe de la policía judicial.

NO HABLAN ESPAÑOL

Los padres del pequeño, quienes no hablan español, entre lágrimas se mostraron muy dolidos no solo por la pérdida de su hijo sino porque el PANI les quitó al otro que tiene 3 años, ante la denuncia del caso en la fiscalía.

El PANI informa que entrega la protección del menor a familias de hogares solidarios, proyecto que no es un albergue por la edad del niño sino que son hogares donde le dan protección al pequeño mientras no se esclarezca qué sucedió con el bebé que murió desnutrido.

PANI ENTRA EN ACCIÓN

"El Patronato actuó de inmediato y asume la protección del otro hijo de esta familia a hogares solidarios, programa que tenemos al alrededor de 3 mil albergues, donde se hospedan 5 mil niños, ante la denuncia que se interpuso en la fiscalía.

El niño quedará con esta familia hasta que no se resuelva lo que pasó verdaderamente con el fallecido", explicó Fanny Cordero, de la oficina de prensa del PANI.

La madre de la víctima, de apellido Coban

y 22 años, en su pobre español clama que le devuelvan a su hijo porque perder a uno no es fácil y perder a los dos es peor.

La joven comentó que ella siempre ha vivido con su compañero en ese lugar, pero hace ocho días llegaron a visitarla a Katira, donde a las 4 p.m. del sábado el menor se hallaba mal de salud, llamaron la ambulancia de Guatuso y lo llevaron a la clínica.

LECHE LE INFLÓ PANCITA

En el centro médico le suministraron un suero en la vena porque el pequeño estaba muy mal y lo trasladaron de emergencia al Hospital de San Carlos, donde estuvo internado cinco días.

De acuerdo con los familiares, nunca notaron mejoría, lo que les extrañó es que un médico de apellido Víquez, quien monitoreaba la salud del niño, le cambió la leche que estaba tomando.

A partir de ese momento Coban empezó a ver que el abdomen de su bebé crecía mucho, razón por la cual tuvieron que trasladar al bebé de emergencia al Hospital de Niños, donde según los familiares lo habrían intervenido quirúrgicamente y la causa de muerte fue que no aguantó la cirugía.

"El bebé tenía una sonda cerca de la clavícula y en un brazo", manifestó la abuela de la víctima.

Los familiares hacen un llamado a las autoridades del PANI de Los Chiles para que le entreguen al único hijo que les queda.